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KETUA RT KESAL: 
SAYA JENDERAL! 
CCTV Diganti Usai Penembakan 
Brigadir J, Mahfud Md Nilai Janggal  

GOVERMENT (HAL.2) 
Kerisauan Jokowi 

Kala Ekonomi 
Abnormal

Ketua RT Kompleks 
Polri Duren Tiga, 
Jakarta Selatan, 
Mayjen Pol (Purn) 
Seno Sukarto 
"Sampai sekarang saya ketemu 
aja enggak, terus terang saya 
juga, ya, kesal. Saya ini dianggap 
apa, sih, maaf saja saya ini 
lenderal lho meskipun RT. Ada 
CCTV diganti. Maksudnya (yang 
diganti) itu bukan CCTV di 
rumah Pak Sambo, (tapi) CCTV 
alatnya yang di pos. Iya (diganti 
polisi)." 

Menteri Koordinator 
Bidang Politik, Hukum 
dan Keamanan 
(Menko Polhukam) 
Mahfud MD 
"Kasus ini memang tak bisa 
dibiarkan mengalir begitu saja 
karena banyak kejanggalan 
ya n g  m u n c u l  d a r i  p ro s e s 
p e n a n g a n a n ,  m a u p u n 
penjelasan Polri sendiri yang 
tidak jelas hubungan antara 
sebab dan akibat setiap rantai 
peristiwanya." 

Presiden
Joko Widodo

arut marut kasus tewasnya Brigadir Nopryansah Yosua Hutabarat atau Brigadir J, yang ditembak 

Koleh Bharada E di rumah Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo makin kusut. Kejanggalan-

kejanggalan baru terus mencuat. Ketua RT Kompleks Polri Duren Tiga, Jakarta Selatan, Mayjen 

Pol (Purn) Seno Sukarto mengaku tidak menerima laporan peristiwa tersebut. Dia juga mengungkapkan 

sehari setelah kejadian penembakan, CCTV di kompleks yang pusatnya berada di pos satpam sempat 

diganti oleh polisi. Kejanggalan juga dirasakan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan 

Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD. Dia menilai penjelasan Polri tak jelas hubungan antara sebab 

dan akibatnya. Tak mau berlarut, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo membentuk tim investigasi 

khusus yang dipimpin langsung oleh Wakil Kepala Polri, Komjen Gatot Eddy Pramono. Kredibilitas Polri 

dan pemerintah sedang dipertaruhkan.

(Baca	Hal	11)

Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo 
"Semua ini akan kami sampaikan 
secara transparan dan periodic pada 
saat semua hasil proses penyelidikan, 
penyidikan, dan temuan-temuan yang 
bisa didapat oleh tim gabungan internal 
dan eksternal ini jadi satu kesatuan.”

KATA MEREKA 
DALAM KISRUH 
POLISI TEMBAK 
POLISI

Foto-foto	:	Berbagai	Sumber
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bahkan jauh lebih tinggi dari masa 
pandemi. Situasi ini diperburuk 
dengan kondisi geopolitik, yakni 
perang Rusia-Ukraina.

Sejumlah negara maju yang 
selama ini perekonomiannya relatif 
stabil juga terancam risiko resesi. Di 
A m e r i k a  S e r i k a t  d a n  I n g g r i s , 
misalnya,  t ingkat inflasi  sudah 
mencapai 7-8 persen. Tingkat inflasi 
di Eropa juga sudah di atas 6 persen, 
begitu juga dengan Jepang. “Mereka 
adalah negara maju yang selama 1,5 
dekade terakhir tingkat inflasinya nol 
persen.”

Ancaman resesi itu membesar 
p a d a  s e j u m l a h  n e g a ra  k a re n a 
m e n u r u t  S r i  M u lya n i ,  ko n d i s i 
perekonomian negara tidak cukup 
kuat .   Pertama,  akibat  neraca 
pembayaran yang tidak memadai 
sehingga berdampak kepada nilai 
t u k a r  m a t a  u a n g .  K e d u a , 
pertumbuhan ekonominya yang 
rendah. Ketiga, terkontraksinya 
p e r e k o n o m i a n  a k i b a t  b e l u m 
sepenuhnya pulih dari dampak 
pandemi. “Meningkatnya inflasi 
membuat situasi semakin kompleks.”

Sri Mulyani meyakini saat ini 
Indonesia memiliki daya tahan lebih 
baik dari ancaman resesi. Pasalnya, 
s e j a k  k r i s i s  k e u a n g a n  2 0 0 8 , 
perekonomian Indonesia telah lebih 
prudent. “Eksposur pinjaman luar 
negeri kita turun, korporasi juga telah 
melakukan hedging ,  kemudian 
anggaran negara kita masih cukup 
kuat,” ujarnya.

Kendati begitu, Sri Mulyani tak 
membantah bahwa tingkat inflasi 
Indonesia juga mulai merangkak naik. 
Juni lalu, Badan Pusat Statistik me-
laporkan inflasi tahunan telah men-
capai 4,35 persen, di atas target inflasi 
yang ditetapkan Bank Indonesia 
sebesar 3 persen. “Tekanan terhadap 
inflasi dapat memicu krisis. Tapi 
pemerintah teris melakukan langkah-
langkah antisipasi selama kita punya 
instrumen dan kemampuan.”

Sebagai contoh,  Sri  Mulyani 
menyebut, pemerintah masih terus 
menahan kenaikan harga BBM dan 
listrik yang seharusnya sudah naik 
sejak lama. “Persoalan harga energi 
ini, kan, jika negara tidak mampu 
menahan maka yang harus membayar 
ya rakyatnya. Tapi karena Indonesia 
masih mampu, maka pemerintah 
tetap memberikan subsidi bagi harga 
energi.”

Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara(APBN) kata Sri Mulyani, 
hingga 2023 masih akan dirancang 
untuk menjadi  bantalan untuk 
meredam guncangan akibat kenaikan 
harga-harga, terutama komoditas 
yang masih harus diimpor. “APBN kita 
masih kuat karena kita mendapatkan 
keuntungan dari windfall (kenaikan 
harga komoditas).”(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) menyampaikan kerisauan-
nya terhadap kondisi ekonomi dunia 
saat ini. Sinyal resesi ekonomi dunia 
bermunculan. Indonesia harus siap 
menghadapinya. Karena itu, Jokowi 
meminta para menterinya untuk 
fokus bekerja dan tidak memikirkan 
hal-hal lain. Tujuannya agar kondisi 
ekonomi dunia bisa terjaga.

"Menteri harus benar-benar fokus 
bekerja! Siapa pun menterinya. 
Karena kondisi sedang tidak normal, 
jadi harus ekstra kerja," tutur Jokowi, 
Rabu (13/7).

Pada kesempatan itu, Jokowi 
kembali mengatakan bagaimana 
perang Rusia dengan Ukraina ini 
menjadi penyebab utama munculnya 
re s e s i  d u n i a . D i a  m e m a p a rka n 
informasi dari sejumlah lembaga 
internasional seperti IMF, World 

Bank, hingga UN PBB. Lembaga-
lembaga tersebut memperkirakan 
akan ada 60 negara yang ambruk 
akibat krisis, dan 42 dipastikan sudah 
menuju ke sana

J o ko w i  j u ga  m e n c o n to h ka n 
banyak negara yang sudah kesulitan 
akibat krisis yang melanda. Bahkan, 
ada beberapa negara yang kondisinya 
cukup memprihatinkan karena krisis 
yang disebabkan perang.

Menurut laporan Bank Dunia, 
memang ada beberapa negara yang 
diramal akan alami resesi. Salah 
s a t u nya  Ru s i a  ya n g  t a h u n  i n i 
diperkirakan -8,9%.Negara lainnya 
adalah Ukraina dengan -45,1%, 
K i r g i s t a n  - 2 %  d a n  M o l d o v a  -
0,4%.Karena itu, Jokowi meminta para 
menterinya untuk bekerja sungguh-
sungguh dan fokus menjaga sektor 
perekonomian.

Kondisi makin berbahaya bila 
melihat perkembangan harga saat ini. 
Sejumlah harga bahan pangan masih 
tinggi. Misalnya, daging ayam, daging 
sapi, telur, bawang merah sampai 
cabai rawit merah. Mengutip data 
Pusat  Informasi  Harga Pangan 
Strategis Nasional (PIHPS). Harga 
daging ayam di sejumlah daerah 
menebus Rp37.000/kg.

M e s k i  d e m i k i a n ,  e k o n o m i 
Indonesia diperkirakan bisa tumbuh 
5 , 1 %  p a d a  k u a r t a l  I I - 2 0 2 2 . 
"Pertumbuhan ekonomi kita saya per-
kirakan 5,1% di kuartal II-2022, saya 
kira ini masih bagus dan ekonomi Indo- 
nesia masih bisa bertahan," katanya.

Peluang	RI	Resesi
Terpisah, Menteri Keuangan Sri 

Mulyani Indrawati  menyatakan 
probabilitas atau kemungkinan resesi 
menimpa Indonesia jauh lebih rendah 
dari banyak negara. Meski begitu, 
pemerintah tetap mewaspadai 
b e r b a g a i  p o t e n s i  y a n g  b i s a 
meningkatkan risiko resesi.

“Kami akan memakai semua 
instrumen seperti kebijakan fiskal, 
moneter, termasuk finansial dan 
regulasi lain untuk memonitor dan men- 
jaga risiko resesi ini,” kata Sri Mulyani 
di Nusa Dua, Bali, Rabu (13/7). 

Pekan lalu, Bank Dunia merilis 
laporan Global Economic Prospect 
yang memproyeksikan pertumbuhan 
ekonomi global turun dari 5,7 persen 
pada 2021 menjadi hanya 2,9 persen 
pada tahun ini. Angka itu jauh lebih 
rendah dari proyeksi Bank Dunia pada 
Januari yang sebesar 4,1 persen. 
Sejumlah negara berkembang juga 
diprediksi menghadapi kondisi inflasi 
tinggi berkepanjangan (stagflasi).

“Perang di Ukraina, lockdown 
Cina, gangguan rantai pasokan global, 
dan risiko staglasi memukul per-
tumbuhan ekonomi dunia. Bagi banyak 
negara, resesi akan sulit dihindari,” 
ujar Presiden Bank Dunia David 
Malpass dalam laporan tersebut.

L a p o r a n  B a n k  D u n i a  i t u 
menyatakan kondisi ekonomi global 
saat ini sama dengan resesi global 
pada 1970-an. Ada tiga aspek utama 
yang mirip antara kondisi saat ini 
dengan masa lalu: gangguan pada sisi 
pasokan dan permintaan barang yang 
memicu inflasi, prospek pelemahan 
p e r t u m b u h a n  e k o n o m i ,  s e r t a 
kerentanan pada negara berkembang 
yang harus memperketat kebijakan 
moneternya demi menahan inflasi.

Menurut Sri Mulyani, beberapa 
negara memang lebih berisiko 
t e r ke n a  i n f l a s i  a k i b a t  s i t u a s i 
g e o p o l i t i k  ya n g  m e nye b a b ka n 
kenaikan harga bahan makanan dan 
energi dan berujung pada tingginya 
tingkat inflasi. Tingkat inflasi itu, kata 
Sri Mulyani, di sejumlah negara 

Kerisauan Jokowi 
Kala Ekonomi Abnormal

Presiden	Joko	Widodo

PROYEKSI PERTUMBUHAN EKONOMI 
GLOBAL TAHUN 2022*

Sumber:	Worldbank,	7	Juni	2022	(Persen)

Dunia Asia Selatan Asia Timur-
Pasifik

Timur Tengah-
Afrika Utara

Sub Sahara 
Afrika

Eropa-Asia 
Tengah

Amerika Latin-
Karibia

7.6

6.8
5.35.1

4.44.44.1
3.7 3.6 32.9 2.5 2.6

-2.9

Proyeksi Juni 2022 Proyeksi Januari 2022

(*)	Proyeksi	bank	dunia	juni	2022	
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JAKARTA– Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) meminta Menteri Agraria dan 
Ta t a  Ru a n g / B a da n  Pert a n a ha n 
Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto 
untuk tidak terburu-buru menjalan-
kan program Pendaftaran Tanah 
Sistematis Lengkap (PTSL). Apalagi 
kini juga muncul kasus penyelewengan 
sertifikat gratis oleh pejabat BPN yang 
saat ini ditangani polisi.

"Jangan karena kejar target, justru 
p r o g r a m  P T S L  i n i  j a d i  r u s a k . 
Bagaimana agar sertifikat tanah gratis 
yang dibagikan Pak Jokowi kepada 
masyarakat tidak bermasalah di 
kemudian hari nanti," kata Ketua 
Panitia Kerja (Panja) Mafia Tanah DPR 
Junimart Girsang dalam keterangan 
tertulis, Rabu (13/7). 

U n t u k  d i k e t a h u i ,  J o k o w i 
menetapkan target 80 juta bidang 
tanah tersert i f ikat  pada 2025. 
J u n i m a r t  m e m i n t a  p e m e r i n t a h 
mengedepankan prinsip kehati-hatian 
d a l a m  m e r e a l i s a s i k a n  t a r g e t 
penerbitan sertifikat tanah lewat 
program PTSL.

"Kepada Pak Menteri ATR-BPN 
yang baru, Marsekal Hadi, agar lebih 
berhati-hati dalam menjalankan tugas. 
Terlebih, pada penerbitan sertifikat 
tanah agar jangan sampai kesalahan 
y a n g  s a m a  d i  m a s a  m e n t e r i 
sebelumnya kembali  terulang," 
ujarnya.

P o l i t i s i  P a r t a i  D e m o k r a s i 
Indonesia-Perjuangan (PDI-P) itu 
lantas menyinggung penyitaan 300 
s e r t i f i k a t  t a n a h  r e d i s t r i b u s i 
masyarakat di Jasinga, Bogor yang 
di lakukan Satuan Tugas Satgas 
Bantuan Likuiditas Bank Indonesia 
(BLBI) beberapa waktu lalu.

Junimart mengatakan, meski saat 
i n i  s e r t i f i k a t  t e r s e b u t  t e l a h 
dikembalikan kepada masyarakat, 
peristiwa itu patut dijadikan sebagai 
pelajaran berharga."Yang terjadi di 
J a s i n g a  b e b e r a p a  w a k t u  l a l u 
s e h a r u s nya  m e n j a d i  p e l a j a ra n 
berharga untuk lebih berhati-hati. 
Seharusnya Kementerian ATR-BPN 
setelah peristiwa penyitaan itu terjadi 
segera memberikan klarifikasi, jangan 
dibiarkan," ungkapnya.

Lebih lanjut, Wakil Ketua Komisi II 
DPR itu mengatakan, masih terdapat 
sejumlah kesalahan yang terjadi pada 
proses penerbitan sertifikat tanah 
Kementerian ATR-BPN.Beberapa 
kesalahan itu disebabkan kurangnya 
update data pada buku besar BPN 
tentang status tanah, baik itu tanah 
dengan status hak guna usaha (HGU) 
yang izinnya berakhir,  maupun 
kesalahan pada saat pengukuran titik 
lokasi tanah.

Selain itu, ada pula kesalahan 
seperti penerbitan sertifikat tanah 

ganda pada satu titik lokasi yang sama. 
Hal ini seringkali menjadi penyebab 
p e c a h n y a  k o n f l i k  d i  t e n g a h 
m a s y a r a k a t . J u n i m a r t  p u n 
menegaskan, pemerintah melalui 
K e m e n t e r i a n  AT R / B P N  p e r l u 
m e n g e v a l u a s i  k i n e r j a  B P N  d i 
Indonesia, khususnya para juru ukur 
tanah.

 "Ini yang harus dikritisi dan harus 
dievaluasi ke depan. Ini juga akan 
mempermalukan Pak Presiden yang 
memiliki program Reformasi Agraria,” 
tutur politisi kelahiran Dairi itu.

Polisi	Tangkap	Pelaku
Di sisi lain, Kepolisian Daerah 

(Polda) Metro Jaya menetapkan 27 
tersangka dalam empat kasus dugaan 
mafia tanah di wilayah Jakarta dan 
Bekasi. Empat tersangka di antaranya 
merupakan pejabat Badan Pertanahan 
Nasional (BPN).

"Untuk saat ini sudah ada empat 
pejabat ASN BPN di wilayah Jakarta 
dan Bekasi yang sudah kami tangkap 
dan tetapkan sebagai tersangka," ujar 
Direktur Reskrimum Polda Metro Jaya 
Kombes Hengki Haryadi Rabu (13/7). 
"Pertama di Jagakarsa, Jakarta Selatan, 
kemudian Cilincing, Jakarta Utara dan 
Babelan Bekasi. Terus penanganan 
lanjutan kasus Nirina Zubir," ucapnya.

Hengki mengatakan keterlibatan 
pejabat di BPN disinyalir melibatkan 
sejumlah pejabat lainnya. Mafia tanah 
ini juga melibatkan sejumlah pegawai 
BPN, termasuk juga pendananya. 

"Untuk pegawai BPN ada 10 orang 
berstatus pegawai tidak tetap dan 
ASN," imbuhnya.

Hengki menyampaikan penang-
kapan pejabat BPN ini tak lepas dari 
dukungan Satgas Mafia Tanah Ke-
menterian ATR/BPN RI."Kami akan 
segera melakukan press release 
terkait perkara mafia tanah ini. 
Tentunya keberhasilan pengungkapan 
ini tidak lepas dari dukungan semua 
pihak, khususnya Satgas Mafia Tanah 
Kementerian ATR/BPN RI, yang terus 
berkoordinasi intens dengan kami 
penyidik Ditreskrimum Polda Metro 
Jaya," tegas Hengki.

Hengki mengatakan perkara ini 
sangat memprihatinkan.  Modus 
o p e ra n d i  ya n g  d i l a ku ka n  p a ra 
tersangka disebutnya tergolong baru 
dan belum pernah terungkap. Bahkan 
dia menduga telah menimbulkan 

banyak korban.Keempat pejabat BPN 
ini ditangkap di beberapa wilayah. 
Salah satunya PS selaku Ketua Adju-
dikasi PTSL di BPN Jakarta Selatan.

Kasubdit Harda AKBP Petrus 
Silalahi menjelaskan PS ditangkap 
terkait tindak pidana yang dia lakukan 
s a a t  m e n j a b a t  s e b a g a i  K e t u a 
A d j u d i k a s i  P T S L  B P N  K o t a 
Administrasi Jakarta Selatan."PS ini 
sekarang menjabat Koordinator 
Substansi Penataan Pertanahan BPN 
Kota Administrasi Jakarta Utara, tapi 
sewaktu melakukan tindak pidana ini 
dia menjabat Ketua Adjudikasi PTSL di 
BPN Jakarta Selatan," kata Petrus.

Perlu diketahui hingga hari ini 
Subdit Harda Ditreskrimum PMJ telah 
menetapkan lebih dari 20 tersangka 
mafia  tanah atas  perkara yang 
melibatkan banyak pegawai ASN lintas 
instansi.(hiskis,rls,ist/dya)

Pejabat BPN Ditangkap, 
DPR RI Minta Pemerintah Hati-hati 

(Ilustrasi)	Artis	Nirina	Zubir	menjadi	salah	satu	korban	mafia	tanah	yang	kasusnya	saat	ini	telah	ditangani	polisi.	(foto-dok)

Mafia Tanah dan Penyelewengan Sertifikat Gratis 

BERANTAS 
MAFIA TANAH
UPAYA CEGAH MAFIA TANAH
PEMERINTAH

Membentuk	Satgas	Anti-Mafia	Tanah	
Kementerian	
Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan 
Nasional, Polri, dan Kejaksaan Agung. 
Penegakan hukum Menjatuhkan sanksi tegas 
terhadap oknum mafia tanah.

Penegakan	Hukum	
Menjatuhkan sanksi tegas terhadap oknum 
mafia tanah

Digitalisasi	Sistem	Pengurusan	Tanah	
Melalui sertifikat elektronik aplikasi “Sentuh 
Tanahku” atau “Loketku”  

SERTIFIKAT
TANAH

Sosialisasi	Kepada	Masyarakat
Agar berhati-hati dan menggunakan jasa 
lembaga yang kredibel

MASYARAKAT

Jangan memberikan atau memperlihatkan 
sertifikat kepada pihak lain

Urus sendiri akta jual beli dan sertifikat hak 
milik

Pastikan Pejabat Pembuat Akta Tanah (PPAT) 
resmi dan terpercaya 

Gunakan fasilitas digital yang sudah disiapkan 
pemerintah dalam mengurus surat-surat 
pertanahan

SERTIFIKAT
TANAH

Daftarkan sertifikat tanah ke BPN

MODUS MAFIA TANAH
Berkolusi dengan oknum aparat untuk 
mendapatkan legalitas

Pemalsuan dokemen tanah

Pemalsuan kuasa pengurus Hak Atas Tanah

Melakukan rekayasa perkara

Pendudukan ilegal atau tanpa hak

KINERJA SATGAS ANTI-MAFIA TANAH

5 PERKARA
Dalam proses penyidikan

69 PERKARA

34 PERKARA
Dalam tahap Penyidikan

14 PERKARA
Sudah dilakuakin pelimpahan tahap I ke 
Kejaksaan

15 PERKARA
Sudah dilakuakin pelimpahan tahap II ke 
Kejaksaan

1 PERKARA
Dihentikan penyelidikan dengan 
pendekatan	restorative	justice

7 ORANG
Ditahan

61 TERRSANGKA

23 ORANG
Tersangka dalam proses

29 ORANG
Tersangka dilimpahkan ke Jaksa Penuntut 
Umum (JPU)

2 ORANG
Masuk dalam Daftar pencarian orang 
(DPO) 

Sumber	Data:
Berbagai	Sumber	Diolah



Jamaah Karantina Mandiri 21 Hari dan Dilarang Dijemput di Asrama 
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JAKARTA- Jelang kepulangan jamaah 
haji dari tanah suci, beberapa catatan 
penting diumumkan pemerintah. 
Semua jamaah haji Indonesia yang 
dinyatakan sehat harus melakukan 
karantina mandiri selama 21 hari 
setelah tiba di Indonesia. Tak hanya 
i t u ,  p a r a  k e l u a r g a  j u g a  t a k 
diperkenankan untuk melakukan 
penjemputan di debarkasi asrama 
haji.

"Bagi jamaah haji yang dinyatakan 
sehat saat kedatangan dan observasi 
di asrama haji debarkasi, dapat 
kembali ke rumahnya dengan tetap 
menjalani karantina mandiri dan 
memantau kondisi kesehatannya 
selama 21 hari ke depan," kata Kepala 
Pusat Kesehatan (Kapuskes) Haji 
Kementerian Kesehatan Budi Sylvana 
dalam keterangannya di laman resmi 
Kemenkes dikutip Rabu (13/7).

B u d i 
mengatakan para 
j a m a a h  y a n g 
p u l a n g  k e 
Indonesia  akan 
dibagikan Kartu 
K e w a s p a d a a n 
Kesehatan Jamaah 
h a j i  ( K 3 J H ) . 
N a n t i n y a  a k a n 
d i l a k u k a n 
pengawasan oleh 
Dinas Kesehatan 
s e t e m p a t . I a 
m e n g a t a k a n 
jamaah haji yang 
tiba di Indonesia 
t e t a p  a k a n 
dilakukan upaya 

p e n g a w a s a n  k e k a r a n t i n a a n 
kesehatan dan protokol kesehatan 
yang berlaku. Sebab, kepulangan haji 
saat  ini  masih berada di  masa 
kesiapsiagaan Covid-19.

"Bagi jamaah yang tiba di tanah air, 
akan dilakukan skrining kesehatan 
s a a t  k e d a t a n g a n  d i  b a n d a r a 
internasional debarkasi" ucap Budi.

Skrining yang dimaksudkan 
adalah pengecekan suhu melalui 
thermal scanner dan thermal gun, 
tanda dan gejala serta melakukan 
observasi terhadap jamaah di asrama 
haji debarkasi.Budi mengatakan 
jamaah dengan gejala demam atau 
menunjukkan potensi  penyakit 
menular akan dilakukan pemeriksaan 
t e s  a n t i g e n .  A p a b i l a  h a s i l nya 
menunjukkan reaktif, maka akan 

dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.
"Jika hasilnya positif, akan dirujuk 

ke fasilitas isolasi terpusat untuk 
kasus tanpa gejala/gejala ringan. 
S e m e n t a r a  y a n g  b e r g e j a l a 
sedang/berat akan dirujuk ke RS 
Rujukan Covid-19," jelas Budi.

Sebagai informasi, Kapuskes Haji 
Kemenkes mencatat sebanyak 4.765 
Jamaah haji gelombang pertama akan 
mulai bertolak ke Indonesia pada 15-
16 Juli 2022 melalui Bandara King 
Abdulaziz, Jeddah, Arab Saudi.

Terpisah, Plh Direktur Jenderal 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
Kementerian Agama (Kemenag) 
Muhammad Aqil Irham menyatakan 
para keluarga tak diperkenankan 
untuk melakukan penjemputan 
jamaah haji yang telah pulang ke 
Indonesia di  debarkasi  asrama 
haji.Kesepakatan itu diputuskan 
dalam rapat koordinasi yang dihadiri 
seluruh Panitia Penyelenggara Ibadah 
Haji (PPIH) Debarkasi se-Indonesia di 
Jakarta.

"Penjemputan boleh dilakukan di 
Kabupaten/Kota masing-masing 
sesuai  aturan yang ditetapkan 
d e b a r k a s i ,"  u j a r  A q i l  d a l a m 
keterangan resmi yang diterbitkan 
Kemenag, Rabu (13/7).

Kesepakatan lainnya, lanjut Aqil, 
pihak debarkasi asrama haji nantinya 
akan mengatur pendistribusian koper 
para jamaah termasuk air zam-zam.

M a s a  o p e r a s i o n a l  h a j i 
1443H/2022M segera memasuki fase 

pemulangan. Seluruh debarkasi siap 
menyambut kedatangan jamaah haji 
yang akan dimulai pada 15 Juli 
2022.Ada empat embarkasi yang akan 
mengawali fase pemulangan ini, yaitu: 
kloter pertama Embarkasi Jakarta-
Pondok Gede (JKG), Jakarta-Bekasi 
( JKS) ,  Padang (PDG),  dan Solo 
(SOC).(hiski,rls,ant/dya)

Manfaatkan Lahan Tidur, 
Pemkot Surabaya Tanami Bahan Pangan 

SURABAYA  -  Pemerintah Kota 
Surabaya memanfaatkan sejumlah 
lahan tidur untuk ditanami bahan 
pangan sebagai pengganti beras 
sebagai upaya menghadapi ancaman 
krisis pangan global. Wali Kota 
S u r a b a y a  E r i  C a h y a d i  d a l a m 
keterangannya di Surabaya, Rabu 
(13/7) mengatakan beberapa lahan 
eks tanah kas desa tersebar di wilayah 
i n i ,  y a n g  t i d a k  d i g u n a k a n 
dimanfaatkan oleh warga setempat, 
khususnya yang belum bekerja. 

"Salah satunya digunakan untuk 
tanaman pangan, seperti ketela 
pengganti beras," kata Eri. 

Ada 18 lahan bekas tanah kas desa 
(BTKD) di Surabaya yang ditanami 
sejumlah tanaman pangan, yakni di 
BTKD Jambangan, Kelurahan Sumber 
Rejo,  Sambikerep,  Lakarsantri , 
Kelurahan Jeruk RW 03, Persil 12 RW 
13 Kelurahan Kebraon,  Rusun 
Warugunung, Wonocolo, Tambak 
Wedi, Bangkingan, Kutisari Indah 
Utara, Kutisari Indah Utara VIII Dekat 
Pasar, Pakal Jalan Kauman, Taman 
B a l a s  K l u m p r i k ,  Wo n o c o l o  2 , 
Medokan Asri, Wonocolo 3, dan BTKD 
Medayu Kosaghra Rungkut. 

Dari 18 lahan BTKD itu, ada enam 
lahan yang dikelola oleh kelompok 
warga dengan pendampingan dari 
D i n a s  K e t a h a n a n  P a n g a n  d a n 
Pertanian (DKPP) Kota Surabaya, di 
antaranya BTKD Kutisari, BTKD 
Wonocolo dan BTKD Medokan Asri 
Kosaghara. "Hasil dari pemanfaatan 
lahan itu juga akan berkolaborasi 
dengan koperasi," ujar Eri. 

Menurut Eri, bentuk kolaborasi 
bersama dengan koperasi itu bisa 
berupa pendampingan dalam menjual 
h a s i l  p a n e n  s e r t a  m e n g e n a i 
bagaimana mengatur manajemen 
ke u a n ga n .  " D i  s i t u  b a ga i m a n a 
menjual, mengatur keuangan. Itu 
kalau orang biasa kan agak sulit," 
katanya. Kepala DKPP Surabaya 
A n t i e k  S u g i h a r t i  s e b e l u m n y a 
mengatakan pada saat akan membuka 
l a h a n  B T K D  i t u ,  D K P P  s e l a l u 
melibatkan lurah, camat, LPMK, dan 
m a s y a r a k a t .  B a h k a n ,  k e t i k a 
melakukan penanaman pihaknya juga 
melibatkan masyarakat, sehingga 
perlahan mereka banyak yang tertarik 
untuk mengelola lahan BTKD itu. 

"Makanya, beberapa lahan BTKD 
milik pemkot yang mengelola adalah 

warga. Benih dan pupuknya dari kami, 
tapi yang mengelola adalah warga. 
K a m i  h a n y a  m e l a k u k a n 
pendampingan dan pengecekan 
secara berkala. Namun, banyak lahan 
BTKD yang masih kami kelola dan 
hasil panennya kami bagikan gratis 
kepada warga sekitar," kata dia.

Untuk diektahui, sebelumnya 
Pemkot Surabaya juga memanfaatkan 
lahan miliknya untuk membangun 
Rumah Padat Karya. Dari mulai lahan 
kosong,  Bekas Tanah Kas Desa 
(BTKD), tambak, hingga Taman Hutan 
Raya (Tahura), dikelola MBR dengan 
bermacam-macam klasifikasi bidang 
usaha. Ada pertanian, perikanan, 
peternakan, laundry, cuci motor, jahit, 
potong rambut, kafe hingga budidaya 
maggot.

Wali Kota Eri mencontohkan, 
l a h a n  e k s  K a n t o r  K e l u r a h a n 
Sambikerep seluas 1.470 meter 
persegi dan eks lokalisasi seluas 323 
meter persegi di  Sememi telah 
dimanfaatkan sebagai lokasi Program 
Rumah Padat Karya.

Sekarang ini, rumah padat karya 
sudah terdata di sistem aplikasi 
pemkot, sebanyak 20 jenis usaha. Dari 

20 jenis usaha tersebut, sebanyak 305 
jiwa dari keluarga MBR telah terserap 
sebagai tenaga kerja. Akan tetapi, data 
tersebut masih bersifat dinamis, 
sebab Perangkat Daerah (PD) terkait 
di lingkup pemkot bersama dengan 
kecamatan masih terus melakukan 
entry data.

Sejumlah rumah padat karya yang 
telah terdata itu lokasinya tersebar di 
31 kecamatan Surabaya. Di antaranya, 
berada di Tahura Jeruk, Kecamatan 
Lakarsantri Surabaya, yang digunakan 
untuk usaha ayam pedaging, budidaya 
i k a n  p a t i n  d a n  p e r t a n i a n 
jagung.(mira,rls/dya)

(Ilustrasi)	Jamaah	haji	Indonesia	telah	menyelesaikan	rangkaian	ibadah	di
	tanah	suci	dan	akan	mulai	dipulangkan	ke	Indonesia	pada	15	Juli	nanti.	(Foto-dok)

Haji 2022 

Pemkot	Surabaya	menanami	lahan	tidur	di	
wilayahnya	dengan	tanaman	pangan	salah	satunya
ketela	(singkong)	seperti	tampak	di	BTKD	Tambak	
Wedi.	(Foto-dokant)

1. Kloter 1 Embarkasi Solo (SOC 1), terbang dari 
Bandara Jeddah dengan GIA 6201 pada 15 Juli 2022 
pukul 05.10 WAS. Diperkirakan mendarat di Solo 
pukul 22.15 WIB 

2. Kloter 1 Embarkasi Padang (PDG 1), terbang dari 
Bandara Jeddah dengan GIA 3401 pada 15 Juli 2022 
pukul 07.10 WAS. Diperkirakan mendarat di Padang 
pukul 20.40 WIB 

3. Kloter 1 Embarkasi Jakarta – Bekasi (JKS 1), terbang 
dari Bandara Jeddah dengan SV 5630 pada 15 Juli 
2022 pukul 09.10 WAS. Diperkirakan mendarat di 
Cengkareng pada 16 Juli 2022 pukul 01.15 WIB 

4. Kloter 1 Embarkasi Jakarta – Pondok Gede (JKG 1), 
terbang dari Bandara Jeddah dengan GIA 7401 pada 
15 Juli 2022 pukul 09.55 WAS. Diperkirakan mendarat 
di Cengkareng pada 16 Juli 2022 pukul 00.35 WIB 

5. Kloter 2 Embarkasi Solo (SOC 2), terbang dari 
Bandara Jeddah dengan GIA 6202 pada 15 Juli 2022 
pukul 13.15 WAS. Diperkirakan mendarat di Solo 
pada 16 Juli 2022 pukul 06.20 WIB 

6. Kloter 2 Embarkasi Jakarta - Bekasi (JKS 2), terbang 
dari Bandara Jeddah dengan SV 5254 pada 15 Juli 
2022 pukul 16.15 WAS. Diperkirakan mendarat di 
Cengkareng pada 16 Juli 2022 pukul 06.10 WIB

JADWAL PEMULANGAN EMPAT KLOTER 
PERTAMA JAMAAH HAJI INDONESIA
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KASUS AKTIF kUMULATIF kASUS sEMBUH kUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	13	JULI	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.120.169	;	Kasus Aktif :	23.787	;	Sembuh :	5.939.564	;	Meninggal :	156.818	;	Vaksinasi I :	201.822.321	;	Vaksinasi II :	169.417.660	;	Vaksinasi III :	52.214.963

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes

Nusantaratoday Hal 03  |  Kamis, 14 Juli 2022

JAKARTA - Pada Rabu (13/7/2022), 
Indonesia mencatat penambahan 
kasus baru COVID-19 sebanyak 3.822. 
Angka ini merupakan kenaikan kasus 
harian terbanyak sejak akhir Mei 
2022.Juru bicara Satgas Penanganan 
COVID-19 Prof Wiku Adisasmito 
menyatakan kenaikan kasus ini 
menjadi sinyal waspada karena itu 
b e r a r t i  t i n g k a t  p e n u l a r a n  d i 
masyarakat meningkat.

"Adanya peningkatan kasus dan 
positivity rate perlu kita waspadai 
karena artinya tingkat penularan di 
tengah masyarakat meningkat ," 
ujarnya dalam konferensi pers virtual, 
Rabu (13/7). 

Selain itu, ia menegaskan kembali 
imbauan Presiden Joko Widodo yang 
menyarankan masyarakat kembali 
menggunakan masker. Prof Wiku 
menyatakan potensi reinfeksi atau 
tertular kembali pada gelombang 
COVID-19 saat ini cukup tinggi.

"Pada perayaan Idul Adha 10 Juli 
kemarin Presiden Jokowi menegaskan 
kembali pentingnya masker, hal ini 
semata-mata demi keselamatan kita di 
tengah virus," ucapnya."Nyatanya data 
dan fakta menunjukkan bahwa orang 
yang tidak melakukan hal tersebut 
(protokol kesehatan) dapat kembali 
tertular walaupun sudah divaksin 
booster," sambungnya.

Prof Wiku menjelaskan reinfeksi 
COVID-19 bisa terjadi pada semua 
orang bahkan yang telah di booster. 
Menurutnya, terutama terjadi pada 
mereka yang telah mendapatkan 
vaksin namun tidak menuruti protokol 
kesehatan.

Kelompok rentan seperti lansia 
dan komorbid juga rentan mengalami 
reinfeksi."Ditemukannya reinfeksi 
atau breakthrough infection, bahkan 
setelah divaksin bisa terjadi pada 
semua orang, terutama yang rentan 
seperti orang komorbid dan lansia," 
ucap Prof Wiku.

Namun, Prof Wiku menegaskan 
vaksin penting dilakukan terutama 

dosis booster karena memiliki 3 
m a n f a a t  ya i t u ,  m e n c e g a h  k i t a 
terinfeksi, mencegah keburukan 
gejala, dan mengurangi virus dalam 
tubuh agar tidak menularkan.

Wiku Adisasmito juga mengungkap- 
kan sekitar 81 persen Omicron BA.4 
dan BA.5 sudah mendominasi dari 
varian COVID-19 nasional yang ada. 
"Distribusi subvarian terbaru Omi-
cron, yaitu BA.4-BA.5 mendominasi 
sekitar 81 persen dari varian COVID-
19 nasional yang ada," tuturnya. 

Berkaca dari pengalaman negara 
lain, Prof Wiku menjelaskan bahwa 
umumnya puncak akan terjadi sekitar 
16 sampai 33 hari, sedangkan puncak 
rawat inap sekitar 29 sampai 49 hari 
kemudian sejak kedua subvarian 
Omicron ini muncul. Apabila ditelaah, 
kedua subvarian ini muncul di tanggal 
6 Juni 2022 atau sekitar 36 hari yang 
lalu.

Meskipun begitu,  Prof  Wiku 
menyebut masih ada potensi kenaikan 
kasus ke depannya."Berkaca dari 
pengalaman negara lain, umumnya 
puncak kasus terjadi sekitar 16 sampai 
33 hari sedangkan puncak rawat inap 
sekitar 29 sampai 49 hari kemudian 
sejak subvarian ini pertama kali 
ditemukan.  J ika ditelaah kedua 
subvarian ini muncul di tanggal 6 Juni 
2022 atau sekitar 36 hari yang lalu. 
Sehingga masih ada potensi kenaikan 
kasus ke depannya," tutur Prof Wiku.

Selain itu, ia juga mengingatkan 
positivity rate mingguan di Indonesia 
s u d a h  m e l a m p a u i  5  p e r s e n . 
Karenanya, masyarakat perlu lebih 
disiplin dalam protokol kesehatan.

"Positivity rate mingguan juga 
mengalami kenaikan. Di pekan dua di 
bulan Juli, positif rate mencapai 5,12 
persen, di mana angka tersebut sudah 
melewati standar WHO, yaitu 5 
persen," ucap Prof Wiku.

Kebanyakan orang dengan virus 
c o r o n a  C o v i d - 1 9  a k a n  p u l i h 
sepenuhnya dalam waktu 12 minggu. 
Tapi, ada pula yang mengalami gejala 

virus corona selama berbulan-bulan 
yang disebut sebagai Long Covid-19.

Bilnd	Spot	Penderita	Long	Covid
Terpisah Dr Peter Hampson, 

direktur klinis dari Association of 
Optometrists, menjelaskan bahwa 
beberapa pasien Long Covid-19 
mengalami masalah penglihatan, 
termasuk bi lnd spot  atau t i t ik 
buta."Beberapa penderita Long Covid-
19 melaporkan kelelahan mata dan 
perubahan pada penglihatan mereka," 
kata Dr Peter dikutip dari Express.

Kondisi ini paling sering berkaitan 
dengan malaise yang mungkin dialami 
seseorang selama dan setelah sakit. 
Tapi, semakin banyak bukti yang me-
nunjukkan bahwa virus corona bisa men- 
cerminkan penyakit serupa di mata.

Virus corona bisa menyebabkan 
pembekuan darah dan menyebabkan 
hasil yang sama seperti yang terlihat 
pada penderita diabetes dan hiper-

tensi, di mana retina bisa rusak dan 
nama teknisnya disebut retinopati.

Misalnya, kita tahu kalau ada 
peradangan pada pembuluh darah di 
dalam dan di sekitar mata, atau ketika 
pembuluh darah ke mata tersumbat, 
hal-hal tertentu bisa terjadi.Sel-sel 
retina sangat mirip dengan sel-sel di 
otak. Saat retina kekurangan oksigen 
karena pembuluh darah tersumbat, 
p e c a h ,  a t a u  b o c o r,  i n i  d a p a t 
menyebabkan komplikasi seperti 
kerusakan pada bidang visual Anda 
atau kerusakan pada ketajaman 
penglihatan.Ia pun medesak orang 
untuk mencari bantuan medis bila 
memil iki  kekhawatiran dengan 
penglihatan mereka.

"Beberapa gejala yang harus 
d iwa s p a d a i  a d a l a h  p e r u b a h a n 
penglihatan, seperti tidak bisa melihat 
sebaik yang biasanya atau munculnya 
bint ik-bint ik  buta  pada mata ," 
jelasnya.(hiski,reuters,ist/dya)

Kasus Harian Dekati 4 Ribu, 
Satgas Wanti-wanti Reinfeksi

Juru	Bicara	Penanganan	COVID-19,	Wiku	Adisasmito
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SIAPA 
 BUDI SAID?

BERMULA dari pembelian sebanyak 
7.071 kilogram (kg) emas Antam pada 
2018 silam melalui eksi Anggraeni 
selaku marketing Bukit Antam 
Surabaya senilai Rp 3,5 triliun.Ketika 
telah melakukan pembayaran secara 
bertahap melalui skema transfer, Budi 
Said baru menerima 5.935 kg dan 
kekurangan emas tak kunjung 
diterima.

A k h i r n y a ,  B u d i  S a i d  p u n  
menggugat Antam dan pihak terkait. 
D a l a m  2  p u t u s a n  p e n g a d i l a n  
sebelumnya, Budi Said sempat 
menang di Pengadilan Negeri (PN) 
Surabaya. Namun Budi Said kalah di 
tingkat banding.

Budi Said akhirnya mengajukan 
kasasi ke MA. Dalam putusan Kasasi 
MA, Budi menang.Berdasarkan 
putusan MA, PT Antam diharuskan 
untuk menggantikan sebanyak 1.136 
kg. Per 11 Juli 2022, harga 1 gram 
Antam Rp 969.000, maka uang yang 
harus dikembalikan Antam senilai Rp 
1,1 triliun.

"Bahwa menurut judex juris 
putusan judex facti/PN pertimbangan 
putusan sudah tepat dan benar 
sehingga dapat diambil alih oleh judex 
j u r i s  d a n  d a p a t  d i j a d i k a n  
pertimbangan MA/judex juris dengan 
t a m b a h a n  p e r t i m b a n g a n  d a n  
p e r b a i k a n  a m a r  s e b a g a i m a n a  
disebutkan dalam amar di bawah ini," 
demikian disebutkan majelis kasasi.

Budi Said merupakan pengusaha 
asal Surabaya. Ia diketahui menjabat 
sebagai Direktur Utama PT Tridjaya 
Kartika Grup yang bergerak di bidang 
p r o p e r t i  d i  k o t a  S u r a b a y a  
T i m u r. M e l a n s i r  l a m a n  r e s m i  
perusahaannya, beberapa properti 
mewah mulai dari perumahan, 
apartemen, hingga plaza telah berhasil 
dibangun di bawah kepemimpinan 
Budi Said.

P u n c a k  M a r i n a  A p a r t m e n t  
merupakan properti mewah yang 
terdiri dari 20 lantai dan 700 unit yang 
t e l a h  b e r o p e r a s i  p a d a  2 0 1 3 .  
Apartment mewah tersebut berlokasi 
di Jalan Margorejo Indah. Selain itu, 
beberapa perumahan mewah telah 
dikembangkan di antaranya seperti 
Kertajaya Indah Regency di Sukolilo, 
Taman Indah Regency di Geluran 
Disoarjo, dan Florencia Regency di 
Gebang Sidoarjo.

Budi Said juga diketahui memiliki 
properti plaza di kawasan Wonocolo 
yakni Plaza Marina yang terletak di 
Ja la n  Ma rg orej o  I n da h Ut a ra ,  
Sidosermo kota Surabaya. Plaza 
M a r i n a  m e r u p a k a n  p u s a t  
perbelanjaan yang menyediakan 
kebutuhan elektronik, IT Center dan 
aneka produk fashion.Itulah beberapa 
sumber kekayaan Budi Said di bidang 
properti yang menjadikannya sebagai 
p e n g u s a h a  s u k s e s  d i  
Surabaya.(berbagai sumber/dya)

Crazy Rich yang Menang 
Gugatan Emas Antam 7 Ton

BUDI SAID 
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performa c iamik  meski  pasar  
mengalami goncangan.

Seperti halnya para crazy rich lain, 
pria yang juga berdarah Italia ini 
memiliki kekayaan senilai US$ 18,7 
miliar (Rp 261,8 triliun) juga membeli 
emas. Menurutnya emas punya 
peranan untuk preservasi kekayaan 
dan diversifikasi.

Lord	Jacob	Rosthchild
Siapa yang tak tahu nama ini. Melihat 

nama belakangnya saja orang pasti 
langsung merujuk pada klan bankir 
yang tajir melintir bahkan sampai 
tujuh turunan pun tak akan habis.

S a l a h  s a t u  ra h a s i a  d i b a l i k  
kekayaan dari Lord Jacob adalah emas. 
Jacob menyukai emas sebagai salah 
satu instrumen untuk preservasi 
modal dan kekayaan lintas generasi. 

Pada 2016, Lord Jacob secara 
fenomenal  mengatakan bahwa 
keluarga Rosthchild melakukan aksi 
buang dolar dan menggantinya dengan 
mata uang lain, termasuk emas. 
Perubahan imbal hasil surat utang dan 
kebijakan moneter menjadi pemicu 
aksi keluarga bankir Inggris tersebut.

Sebenarnya klan Rothschild 
sendiri sudah sangat erat kaitannya 
dengan emas bahkan sejak tahun 
1.800 silam. Keluarga ini sudah 
terlibat dalam aktivitas penambangan, 
p e m u r n i a n  d a n  p e r d a g a n g a n  
emas."Sejarah perdagangan emas tak 
akan lengkap tanpa Rothschilds," 
mengacu pada sejarah keluarganya 
"dan sejarah Rothschilds, akan sangat 
berbeda tanpa emas"(berbagai 
sumber/dya)

sebagaimana diwartakan oleh U.S. 
Money Reserves.

Sam	Zell
Berusia 77 tahun orang yang 

bernama Samuel Zell ini adalah taipan 
properti dengan kekayaan sebesar US$ 
5.5 miliar (Rp 77 triliun) yang membeli 
emas untuk hedging. Dalam sebuah 
wawancara dengan Bloomberg, Zell 
mengatakan untuk pertama kali dalam 
hidupnya membeli emas yang ia yakini 
sebagai 'proteksi yang baik' pada 
Januari 2019.

Memang Zell tidak secara spesifik 
menyebut proteksi terhadap apa. 
Namun yang pasti, emas bisa menjadi 
proteksi terhadap inflasi, depresiasi 
nilai tukar hingga kinerja aset lain 
yang buruk.

Ray	Dalio
Jika Warren Buffet dikenal sebagai 

ahlinya 'value investing' saat ini karena 
mempraktikkan strategi gurunya 
yakni Benjamin Graham, Ray Dalio 
lebih dikenal dengan kemampuannya 
dalam meramu portofolio investasi.

D a l i o  m e r u p a k a n  s e o r a n g  
p e n g e l o l a  d a n a  d a r i  s e b u a h  
perusahaan hedge fund dengan dana 
kelolaan terbesar di dunia bernama 
Bridgewater Associates yang berbasis 
di Westports, Connecticut. Dalio 
terkenal dengan portofolionya yang 
diberi nama 'all weather' yang 
berisikan berbagai macam aset 
dengan jenis  berbeda dengan 
pembobotan tertentu sehingga 
membuatnya mampu menurunkan 
risiko dan tetap bisa menunjukkan 

Harga emas ambruk karena USD 
meroket ke level tertinggi baru selama 
dua dekade. Meski demikian para 
'crazy rich' global tetap memborong 
emas karena masih dinilai sebagai safe 
haven.

Emas memang memiliki histori 
yang panjang dan menarik untuk 
ditelusuri. Dahulu sebelum ada uang 
koin dan kertas seperti sekarang ini, 
emas merupakan alat tukar. Namun 
setelah mata uang fiat diperkenalkan, 
bukan berarti peran emas hilang 
begitu saja.

Bahkan setelah AS di bawah 
pemerintahan Presiden Richard Nixon 
menarik diri dari perjanjian Bretton 
Wood tahun 1971 yang memiliki 
konsekuensi bahwa dolar AS tak lagi 
menggunakan underlying emas, logam 
kuning itu pun bukannya redup malah 
bersinar.

Sejauh ini emas diyakini sebagai 
aset safe haven. Artinya emas 
merupakan salah satu aset yang 
memiliki kinerja kinclong ketika aset-
aset lain kinerjanya buruk akibat 
kondisi keuangan atau politik yang 
memburuk.

Logam mulia emas juga diyakini 
sebagai aset untuk lindung nilai 
(hedging) hingga preservasi kekayaan 
dari depresiasi nilai tukar dan inflasi 
yang menggerogoti daya beli. Fungsi 
emas ini lah yang membuat banyak 
orang terutama 'crazy rich' begitu 
melirik emas.

Para triliuner dari berbagai 
belahan dunia bahkan mencoba 
menimbun emas dengan berbagai 
alasan. Mengutip U.S Money Reserves 
selaku distributor logam mulia AS, 
beberapa miliarder kenamaan dunia 
agresif dalam membeli logam kuning 
tersebut.

Berikut ini adalah enam crazy rich 
dunia yang membeli atau memegang 
aset emas dan juga alasannya :

Jeffrey	Gundlach
Sebagai seorang manager investasi 

yang dijuluki sebagai 'bond king' atau 

rajanya surat utang,  Gundlach 
membeli  emas sebagai bentuk 
p r o t e k s i  ( h e d g i n g )  t e r h a d a p  
pelemahan dolar AS. 

Pada Agustus 2019 lalu saat harga 
emas menyentuh level US$ 1.500/troy 
ons, harga logam kuning tersebut telah 
meroket 400% sejak pertama kali pria 
dengan kekayaan US$ 2,1 miliar (Rp 
29,4 triliun dengan asumsi kurs Rp 
14.000/US$) membeli emas.

"Saya mencintai emas. Saya sudah 
memiliki emas sejak diperdagangkan 
dengan harga US$ 300" kata Gundlach 
pada Mei tahun lalu, mengutip berita 
U.S Money Reserves.

Naguib	Sawiris
Pengusaha asal Mesir yang kini 

berusia 66 tahun dengan kekayaan 
sebesar US$ 2,9 miliar (Rp 40,6 triliun) 
itu mengalokasikan setengah dari 
k e k a y a a n n y a  d i  e m a s  p a d a  
pertengahan tahun 2018 untuk 
m e l i n d u n g i  ke kaya a n nya  d a r i  
k e j a t u h a n  p a s a r  s a h a m  d a n  
memperoleh keuntungan dari emas.

Bisa dibayangkan sendiri saat itu 
harga emas masih US$ 1.500-an per 
ons-nya. Kini sudah berada di harga 
US$ 1.920-an. Artinya Nagib Sawiris 
sudah cuan 45%. Empat puluh lima 
persen dari setengah kekayaannya. 
Tentu return-nya sangatlah fantastis.

Paul	Tudor	Jones
J o n e s  m e r u p a k a n  s e o r a n g  

manager investasi di perusahaan 
pengelola dana (hedge fund) miliknya 
yang bernama Tudor Investment 
Corporation dengan kekayaan hingga 
US$ 5,8 miliar (Rp 81,2 triliun).Hedge 
fund pada praktiknya mirip seperti 
reksadana, namun perbedaannya 
terletak pada derajat alokasi aset yang 
l e b i h  b e b a s  d a n  c l i e n t  y a n g  
k e b a n y a k a n  a d a l a h  i n v e s t o r  
institusional. Kalaupun investor ritel 
pastilah orang yang juga masuk ke 
dalam kategori high net worth 
individuals atau lebih dikenal dengan 
crazy rich.

Menurut Tudor, emas bakal jadi 
penangkal untuk orang-orang yang 
memegang aset di saham di tengah 
ketakutan akan jatuhnya ekonomi 
global termasuk kemungkinan AS 
mengalami resesi."Emas memiliki 
semuanya di tengah suku bunga di AS 
semakin mendekati nol" kata Jones 
kepada Bloomberg pada Juni 2019, 

Jeffrey Gundlach Naguib Sawiris

Ray Dalio Lord Jacob Rosthchild

KONGLOMERAT DUNIA YANG 
DIKABARKAN MENUMPUK
'SAFE HAVEN'

Paul Tudor Jones Sam Zell



Beta-karoten akan diubah menjadi 
vitamin A di dalam tubuh, yakni salah 
satu vitamin penting untuk kecantikan 
kulit .  Anda bisa merebus dan 
memanggang ubi, atau mencampur-
kan potongan ubi matang ke dalam 
semangkuk salad.

Alpukat
S i a p a  y a n g  

m e r a g u k a n  a l p u k a t  
sebagai makanan untuk 
m e n c e r a h k a n  k u l i t ?  
A l p u k a t  k a y a  a k a n  

vitamin E, yaitu jenis antioksidan yang 
sangat penting untuk menjaga agar 
k u l i t  t e t a p  s e h a t  d a n  a w e t  
muda.Sekitar 1/2 buah alpukat 
menyediakan 14 persen kebutuhan 
harian vitamin E Anda. Kandungan 
vitamin C dari alpukat juga sangat 
tinggi, yaitu mencapai 11 persen dari 
kebutuhan harian.

Paprika
P a p r i k a  j u g a  

t e r g o l o n g  s e b a g a i  
makanan yang berfungsi 
untuk mencerahkan kulit. 
Paprika juga kaya akan 

beta-karoten. Selain itu, paprika 
mengandung vitamin C yang dapat 
berfungsi dalam membantu produksi 
k o l a g e n .  Ko l a g e n  i t u  s e n d i r i  
bermanfaat dapat menjaga agar kulit 
Anda tetap kenyal, kuat, dan cerah, 
sehingga tampak lebih putih.
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bebas.
Selain enak dimakan 

langsung, kiwi juga cocok 
d i j a d i k a n  t a b u r a n  
(topping) di atas berbagai 
k u d a p a n ,  m i s a l n y a  

yoghurt rendah lemak. Jadikan 
yoghurt kiwi sebagai salah satu 
makanan yang membuat kulit tampak 
putih dalam diet sehari-hari.

Biji	Bunga	Matahari
Secara umum, kacang-

kacangan dan biji-bijian 
baik  unutk  menjaga  
kesehatan kulit, termasuk 
biji bunga matahari. Satu 

ons bunga matahari mengandung 
vitamin E untuk memenuhi 49 persen 
asupan yang direkomendasikan 
harian. Selain itu, makanan yang dapat 
mencerahkan kulit tersebut juga kaya 
akan selenium, zinc, dan protein, 
sehingga sangat baik untuk menjaga 
kesehatan kulit.

Ubi
Tak disangka-sangka, 

ubi kaya akan vitamin C 
yang sempurna untuk 
membantu kulit dalam 
kondisi baik. Ubi juga 

mengandung potassium dan serat 
yang tinggi. Beberapa jenis ubi yang 
b e r w a r n a  j i n g g a  t e r a n g  j u g a  
merupakan sumber beta-karoten yang 
sangat baik.

	Brokoli
Sayuran berwarna 

h i j a u  i n i  k aya  a k a n  
berbagai vitamin dan 
m i n e r a l  y a n g  b i s a  
menjaga kesehatan kulit. 

Beberapa di antaranya adalah zink, 
vitamin A, dan vitamin C. Makan 
brokoli secara rutin dan dalam porsi 
secukupnya dapat membantu Anda 
mendapatkan kulit yang cerah dan 
terlihat lebih putih.

Pepaya
Pepaya saat dimakan 

mentah atau dioleskan 
p a d a  w a j a h  A n d a ,  
memberikan hasil terbaik 
untuk kulit Anda. Pepaya 

mengandung papain yang memiliki 
banyak manfaat untuk kulit. Itu 
membuat kulit Anda bersinar dan 
bersinar sepanjang hari. Ini juga akan 
membersihkan semua bintik hitam.

Pisang
Untuk kulit muda, 

segar dan juga serta 
sehat ,  pisang adalah 
makanan super. Mereka 
mengandung vitamin A, B 

dan juga E yang sangat bagus untuk 
kulit Anda dan membantu dalam 
proses anti-penuaan, membuat kulit 
Anda terlihat kencang, muda dan 
bercahaya dari dalam.(berbagai 
sumber/dya)

BANYAK orang ingin memiliki kulit 
yang lebih cerah dan putih atau yang 
sering disebut dengan istilah glowing. 
Bahkan banyak yang juga sampai 
suntik putih yang mengandung banyak 
risiko berbahaya.

Nah, Bestie jika ingin kulit lebih 
cerah Cukup konsumsi berbagai 
makanan berikut ini dan melakukan 
perawatan kulit dengan baik. Pe-
nasaran apa saja makanan yang dapat 
mencerahkan kulit? Simak yuk.

Kiwi
Kiwi merupakan buah yang 

memiliki lebih banyak vitamin C 
dibandingkan jeruk. Vitamin C 
merupakan antioksidan kuat yang 
menjaga kulit dari serangan radikal 

KONSUMSI 

MAKANAN 

YANG BIKIN 

KULIT GLOWING 

YUK!



SONY	 mengumumkan kehadiran 
brand produk baru yang ditujukan 
khusus untuk pasar gaming. Hadir 
dengan nama Inzone, brand ini 
menawarkan pengalaman gaming 
yang lebih baik untuk platform PC 
maupun PlayStation 5.

Dikutip dari GSM Arena, ada 
produk yang diperkenalkan lewat lini 
Inzone, yakni monitor dan headset. 
Untuk monitor, ada model yang 
diluncurkan, yakni Sony Inzone M9 
dan M3.Keduanya sama-sama monitor 
gaming yang menggunakan panel LCD 
dan memiliki layar berukuran 27 inci. 
Namun, masing-masing memiliki 
spesifikasi dan fitur yang berbeda.

Inzone M9 mendukung resolusi 4K 
dan refresh rate 144Hz. Monitor 
gaming ini juga memiliki sertifikasi 
VESA DisplayHDR 600 dengan 
kecerahan 600 nits dan DCI-P3 95 
persen.Sementara Inzone M3 memiliki 
resolusi 1080p, tapi dengan refresh 
rate 240Hz. Monitor ini memiliki 
kecerahan optimal 400 nits dan 
menawarkan cakupan 99 persen sRGB.

Keduanya mendukung HDR10 dan 
HLG. Baik M9 dan M4 dibekali dengan 
dua port HDMI, satu DisplayPort 1.4, 
hub USB yang terdiri dari satu Type-B, 
dan tiga Type untuk output. Sebagai 
tambahan, kedua monitor ini juga 
mendukung sejumlah fitur spesifik 
yang ada di PS5 maupun PC.

Sementara untuk headset, ada tiga 
model yang diperkenalkan lewat lini 
Inzone, yakni H9, H7, serta H3. 
Ketiganya memiilki desain serupa, tapi 
m e m i l i k i  p e rb e d a a n  d a r i  s i s i  
kemampuan.

H9 dan H7 merupakan headset 
nirkabel, sedangkan H3 merupakan 
headset kabel. Kendati demikian, 
ketiga headset ini sudah mendukung 
fitur 360 Spatial Sound.Sony Inzone 
H9 dilengkapi dengan kemampuan 
ANC (Active Noise Cancellation), 
sedangkan H7 tidak memiliki fitur 

ANC. Baik H9 dan H7 dibekali dengan 
driver 40mm dan frekuensi 5Hz-
20.000Hz.

Fitur	Edit	Video	Pendek	
Lebih lanjut, Sony baru-baru ini 

meluncurkan fitur baru untuk Share 
Factory Studio PlayStation 5 (PS5), 
yang memungkinkan pengguna 
membuat video gameplay pendek 
d e n g a n  p r e - s e t  s e p e r t i  d i  
TikTok.Dalam blog resmi PlayStation 
Rabu pekan lalu, Stuart Platt, Senior 
P ro d u c e r  d i  S o ny  I n te ra c t ive  
Entertainment mengungkapkan nama 
dari mode tersebut adalah Bits.

" B i t s  a d a l a h  c a r a  y a n g  
d i s e d e r h a n a k a n  u n t u k  
mempersonalisasi dan membagikan 
klip gameplay dan tangkapan layar 
Anda ke teman-teman Anda di PS5," 
kata Stuart. 

Menurut perusahaan, pengguna 
dapat memilih salah satu dari banyak 
style Bit yang telah dikurasi untuk 
membuat meme yang sedang trending 
atau terkenal dengan cepat.

Selain itu, pengguna PlayStation 5 
juga dapat memakai mode Quick Edit 
untuk membuat Bit sendiri. Sony 
mengklaim, mode pengeditan baru ini 
sangat ideal untuk editor pemula 
a t a u p u n  p r o f e s i o n a l . S t u a r t  
menambahkan, Bits juga menjadi 
pendamping sempurna untuk fitur 
Game Captures yang baru dirilis di PS 
App.  

Semua Bit yang dibuat di Share 
Factory Studio juga dapat diakses 
secara otomatis dari ponsel dan 
kemudian dibagikan ke aplikasi sosial 
favorit.Pemain pun akan mendapatkan 
tema Bits baru yang dirilis setiap 
pekannya. Selain itu, tema Bits juga 
akan didasarkan pada acara-acara 
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khusus, musim liburan, atau konten 
yang sedang trending.

"Tujuan kami dengan Bits adalah 
untuk membuatnya sangat mudah dan 
m e n y e n a n g k a n  b a g i  g a m e r  
PlayStation membuat dan berbagi 
video gameplay berdurasi pendek 
untuk berbagi pencapaian keren, 
lelucon, aksi, dan jenis konten menarik 
lainnya," tulis Sony.

Sebagai informasi, dikutip dari 
Engadget, Share Factory Studio adalah 
aplikasi editing gratis PlayStation yang 
memungkinkan pemain mengambil 
dan mengedit cuplikan permainan 
secara langsung di konsol, dan 
m e m b a g i k a n n y a  d i  m e d i a  
sosial.Aplikasi ini dikemas dengan 
fitur editing video dan audio, termasuk 
dukungan untuk video HDR dan 
kemampuan untuk menambahkan 
animasi, stiker, filter, dan efek 
suara.(berbagai sumber/dya)

Sony Rilis Brand Baru 
Khusus Gaming, Inzone



pembersih wajah alami yang sekaligus 
bertindak sebagai pelembap dan 
a n t i s e p t i k .  M a d u  m e r u p a k a n 
antibakteri yang mencegah timbulnya 
jerawat serta penuaan dini, sedangkan 
air lemon mengandung vitamin C yang 
dapat bertindak sebagai antioksidan. 
Cara penggunaan pembersih wajah 
alami ini adalah mencampur kedua 
bahan tersebut, lalu mengoleskannya 
ke seluruh area wajah, kecuali dekat 
mata. Biarkan selama 15-20 menit, 
lalu bilas dengan air hingga bersih.

Jangan	lupakan	tubuhmu
Kulit sensitif bukan hanya tentang 

wajah, melainkan tentang tubuh juga. 
U n t u k  l a n g k a h  p e r t a m a 
membersihkan tubuh, Anda bisa 
memilih sabun dengan kandungan 
moisturizer cream yang membersih-
kan dengan lembut tanpa menghilang-
kan kelembapan sehingga kulit bersih 
dan sehat.

Bekerja	dari	dalam
Cara pasti untuk merawat kulit 

sensitif Anda adalah dengan bekerja 
dari dalam ke luar. Dapatkan banyak 
pasokan vitamin, mineral, protein dan 
lemak baik dalam diet Anda untuk 
memastikan bahwa kulit Anda tetap 
sehat dan kenyal.Pastikan untuk 
menambahkan makanan kaya anti-
inflamasi seperti susu, kunyit, jahe, 
dan madu ke dalam diet Anda untuk 
meringankan kondisi kulit sensitif 
Anda juga.

Meremajakan	kulit	di	malam	hari
Jika Anda memiliki kulit sensitif, 

A n d a  h a r u s  e k s t r a  h a t i - h a t i 

menjaganya agar tetap sehat. Salah 
satu waktu terbaik bagi kulit untuk 
meremajakan diri adalah di malam 
h a r i ,  s a a t  A n d a  s e d a n g 
beristirahat.Selama 7-8 jam tidur 
Anda, itu mendapat cukup waktu 
untuk meremajakan diri .  Inilah 
sebabnya mengapa, sebelum Anda 
tidur, manjakan diri Anda dengan 
perawatan kulit. Anda akan bangun 
dengan kulit yang lebih bahagia dan 
lebih sehat.

Waspadai	reaksi	alergi	
Sekalipun bahan-bahan alami 

dianggap lebih aman dan minim efek 
samping, bukan tidak mungkin kamu 
dapat mengalami reaksi alergi, seperti: 
Eksim (dermatitis atopik): ditandai 
dengan kulit yang kering, sensitif, dan 
gatal, atau bahkan bernanah (pada 
kasus yang parah). Biduran: ditandai 
dengan munculnya benjolan kecil yang 
terasa gatal, berwarna merah, serta 
berubah menjadi putih ketika ditekan. 
Dermatitis kontak: ditandai dengan 
rasa gatal, merah, dan benjol di kulit. 
Bila kamu mengalami gejala-gejala di 
atas, hentikan pemakaian pembersih 
wajah alami tersebut. Bila gejala alergi 
tidak membaik dalam beberapa hari, 
periksakan ke dokter kulit.(berbagai 
sumber/dya)

MERAWAT kulit sensitif memang tak 
m u d a h .  A p a l a g i  k u l i t  s e n s i t i f 
m e m b u t u h k a n  p e r a w a t a n 
khusus.Kulit sensitif biasanya ditandai 
dengan kemerahan, gatal, terkelupas, 
m u d a h  te rb a ka r,  r u a m ,  re n t a n 
berjerawat, kering, serta reaktif 
terhadap suatu produk.

Oleh karena itu, dilansir dari laman 
Bebeautiful, berikut beberapa langkah 
yang bisa  Anda lakukan untuk 
merawat kulit sensitif dengan benar.

Rawat	wajahmu	dengan	benar
K a r e n a  k u l i t  s e n s i t i f 

m e m b u t u h k a n  p r o d u k  y a n g 
merawatnya dengan lembut sekaligus 
efektif, maka gunakanlah sabun wajah 
dengan kandungan herbal. Bisa juga 
dengan membuat pembersih wajah 

dari bahan alami sendiri.
Bahan alami yang satu ini cocok 

dijadikan sebagai pembersih wajah 
karena mengandung asam linoleik yang 
membantu melawan jerawat dan asam 
laurik yang dapat menghidrasi kulit. 
Minyak kelapa dapat dijadikan pembersih 
wajah alami sekaligus pelembap, tapi 
kurang cocok digunakan oleh tipe kulit 
berjerawat. Cara penggunaannya adalah 
dengan membalurkan minyak ke seluruh 
bagian wajah, kemudian lakukan pijatan 
lembut. Biarkan selama 15 menit, 
kemudian bersihkan dengan handuk 
bersih.

Cuka apel sudah lama digunakan 
sebagai pembersih wajah alami yang 
mengandung asam malat. Cuka ini 
dipercaya dapat mengangkat sel kulit 
mati, membersihkan pori-pori, hingga 
menghilangkan jerawat. Penggunaan-nya 
mirip dengan toner, tapi cuka apel harus 
selalu dicampur dengan pelarut agar 
tidak menimbulkan iritasi kulit. Pelarut 
yang dimaksud bisa berupa air atau 
minyak carrier seperti minyak kelapa.

Bersikaplah	lembut
Dalam perjalanan merawat kulit 

sensitif Anda, pastikan Anda tidak 
berlebihan. Gunakan produk lembut 
y a n g  m e m b e r s i h k a n  d a n 
m e l e m b a b k a n  t a n p a  m e n j a d i 
kasar.Perhatikan bahan-bahannya 
k a r e n a  y a n g  a l a m i  s e r i n g k a l i 
merupakan solusi terbaik. Hindari 
membebani kulit Anda dengan produk 
yang tidak perlu karena dapat lebih 
berbahaya daripada baik untuk jenis 
kulit halus ini.

Lemon dan madu misalnya, dua 
b a h a n  i n i  a k a n  m e n g h a s i l k a n 
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MERAWAT KULIT SENSITIF, 
PERHATIKAN LANGKAHNYA



BRIGADIR YOSUA TEWAS 
DITEMBAK SESAMA POLISI

ADA 12 KALI TEMBAKAN

Brigadir Yosua 
lepaskan	7	
tembakan	
dengan pistol 
HS-9

Bharada E 
lepaskan	5	
tembakan	
dengan pistol 
Glock-17

Brigadir Yosua 
tewas dengan 7	
luka	tembakan

2	jari	putus 
dan luka 
sayatan di 
tubuh

2 peluru 
menembus ke	
bagian	tubuh	
lain

Bharada E sama	sekali	tidak	
tertembak

Penembakan terjadi Jumat	(8/7),	
baru	diungkap	Senin	(11/7)

CCTV di rumah Kadiv Propam mati	
saat	kejadian

BEBERAPA 
INFORMASI LAINNYA

Sumber	Data	:	Polri
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Ketua	RT	Kesal:	Saya	...(dari	hal	1)

KETUA	RT Kompleks Polri Duren Tiga, 
Jakarta Selatan, Mayjen Pol (Purn) 
Seno Sukarto, mengatakan dia tak 
m e n e r i m a  l a p o r a n  d a r i  p i h a k 
K e p o l i s i a n  s o a l  a d a  k e j a d i a n 
penembakan di rumah dinas Irjen Pol 
Ferdy Sambo, pada Jumat (8/7).

Oleh karena itu, Seno mengaku 
kesal karena tak diberi tahu adanya 
kejadian penembakan itu. Padahal, dia 
bertanggung jawab di area lingkungan 
tersebut. Termasuk saat olah TKP.

"Sampai sekarang saya ketemu aja 
enggak, terus terang saya juga, ya, 
kesal. Saya ini dianggap apa, sih, maaf 
saja saya ini lenderal lho meskipun 
RT," ujar Seno kepada wartawan, Rabu 
(13/7).

A p a l a g i ,  l a n j u t  S e n o ,  p i h a k 
kepolisian yang sibuk dengan lokasi 
kejadian penembakan bahkan sempat 
menyuruh satpam setempat untuk 
membantu penjagaan."Jadi saya 
memang tersinggung juga dalam hal 
ini. Sama sekali enggak ada laporan, 
enggak ada ini, merintahkan satpam 
seenaknya saja. Kenapa tidak mem-
beri tahu saya sebagai ketua RT," 
tambah dia.

Seno menjelaskan, dirinya baru 
mengetahui perihal penembakan di 
wilayahnya itu melalui pemberitaan 
p a d a  S e n i n  ( 1 1 / 7 ) .  P a d a h a l , 
seharusnya setiap ada kejadian pasti 
langsung dilaporkan kepadanya. 
"Biasanya kalau ada kejadian itu 
satpam mestinya laporan, nelepon 
gitu. Karena enggak ada laporan, jadi 
saya anggap enggak ada apa-apa," 
jelasnya.

Menurut Mabes Polri, peristiwa 
baku tembak itu terjadi pada Jumat 
(9/7) sekitar pukul 17.00 WIB. 
Brigadir Yosua tewas di lokasi.Polri 
baru mengumumkan peristiwa ini 
pada Senin (11/7). Saat ini polisi 
masih melakukan penyelidikan lebih 
lanjut. Sementara, keluarga Yosua di 
Jambi mempertanyakan kematian 
anaknya yang dinilai janggal.

S e n o  S u k a r t o  j u g a 
m e n g u n g k a p k a n ,  d i  k o m p l e k s 
tersebut terpasang sejumlah CCTV di 
beberapa sudut kompleks.Namun 
sehari setelah kejadian penembakan 
itu tepatnya pada Sabtu (9/7), kata 
Seno, CCTV di kompleks yang pusatnya 
berada di pos satpam sempat diganti 
oleh polisi.

"Maksudnya (yang diganti) itu 
bukan CCTV di rumah Pak Sambo, 
(tapi) CCTV alatnya yang di pos. Iya 
(diganti polisi)," kata Seno. Kemudian, 
lanjut Seno, penggantian CCTV itu 
bahkan baru diketahuinya pada Senin 
(11/7). Dia baru mendapat informasi 
tersebut dari petugas keamanan 
kompleks."Saya tanya sama satpam, ya 
dia aja enggak tahu diganti yang baru 
alatnya ininya (decodernya) itu," 
ungkapnya.

Yang membuat dia semakin kesal, 
polisi malah menyuruh satpam untuk 
berjaga-jaga di setiap gerbang masuk 
komplek saat pemeriksaan kasus itu. 
Pelibatan satpam pun dalam proses 
penjagaan ini kata dia tidak dilakukan 
dengan cara berkomunikasi terlebih 
dahulu dengannya."Saya marah-
marah, bilangin sama yang perintah, 

sekarang kamu kembali ke pos. Karena 
dia harus menerima seluruh komplek, 
bukan hanya jaga pintu. Padahal 
mereka banyak sekali yang bisa jaga," 
kata dia.

Menteri  Koordinator Bidang 
Politik, Hukum dan Keamanan (Menko 
Polhukam) Mahfud MD mengatakan 
penjelasan Polri dalam kasus baku 
tembak antara sesama polisi di rumah 
Kadiv Propam Irjen Ferdy Sambo, tak 
jelas hubungan antara sebab dan 
akibatnya.Menurutnya, kasus itu juga 
tidak bisa dibiarkan mengalir begitu 
saja karena banyak kejanggalan dari 
proses penanganan.

"Kasus ini  memang tak bisa 
dibiarkan mengalir begitu saja karena 
banyak kejanggalan yang muncul dari 
p r o s e s  p e n a n g a n a n ,  m a u p u n 
penjelasan Polri sendiri yang tidak 
jelas hubungan antara sebab dan 
akibat setiap rantai peristiwanya," kata 
Mahfud dalam akun Instagram-nya 
yang telah diizinkan dikutip, Rabu 
(13/7).

Ia mengatakan langkah yang 
diambil Kapolri Jenderal Listyo Sigit 
dengan membentuk tim investigasi 
untuk mengusut kasus itu sudah tepat. 
Mahfud menilai tim yang dipimpin 
langsung oleh Wakapolri Komjen Gatot 
Eddy itu telah terdiri dari orang-orang 
kredibel."Itu sudah mewakili sikap dan 
langkah Pemerintah sehingga Ke-
menko Polhukam akan mengawalnya," 
katanya.

Mahfud mengatakan kredibilitas 
Polri dan Pemerintah menjadi taruhan 
dalam kasus ini, sebab berdasarkan 
hasil berbagai lembaga survei, dalam 
lebih dari setahun terakhir, korps 
b h aya n g k a ra  s e l a l u  m e n d a p a t 
penilaian atau persepsi positif yang 
tinggi dari publik.

"Kinerja  posit i f  pemerintah 
dikontribusi secara signifikan oleh 
bidang politik dan keamanan, serta 
penegakan hukum. Hasil  survei 
terakhir Indikator Politik yang baru 
d i u m u m k a n  ke m a r i n  m i s a l nya 

keterlibatan Kompolnas dan Komnas 
H A M ,  p i h a k nya  m e n g u p aya ka n 
sesegera mungkin.“Sesegera mungkin 
ya,” tuturnya.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo membentuk tim 
khusus (timsus) untuk menangani 
pelbagai isu liar yang menyelimuti 
kasus polisi tembak polisi. Timsus itu 
dipimpin Wakapolri Komjen Gatot 
Eddy Pramono.

"Kemudian ada satu lagi kasus 
yang tentunya melibatkan anggota, 
karena memang terjadi baku tembak 
antara anggota dan anggota, dan kami 
juga mendapatkan banyak informasi 
terkait dengan berita-berita liar yang 
beredar yang tentunya kita juga ingin 
semuanya ini bisa tertangani dengan 
baik," kata Jenderal Sigit di Mabes 
Polri, Jakarta Selatan, Selasa (12/7). 

"Oleh karena itu,  saya telah 
membentuk tim khusus yang dipimpin 
oleh Pak Wakapolri, Pak Irwasum, 
kemudian ada Pak Kabareskrim, Pak 
Kabik (Kabaintelkam) kemudian juga 
ada As SDM, karena memang beberapa 
unsur tersebut harus kita libatkan 
termasuk juga fungsi dari Provos dan 
Paminal," imbuh Jenderal Sigit.

J e n d e r a l  S i g i t  m e m a s t i k a n 
semuanya akan disampaikan secara 
t r a n s p a r a n ,  m u l a i  p r o s e s 
penyelidikan, penyidikan, hingga 
temuan yang mengacu pada kasus itu, 
kepada publik. Menurutnya, kasus itu 
akan diawasi oleh tim gabungan 
internal dan eksternal.

"Semua ini akan kami sampaikan 
p a d a  s a a t  s e m u a  h a s i l  p r o s e s 
p e nye l i d i ka n ,  p e ny i d i ka n ,  d a n 
temuan-temuan yang bisa didapat 
oleh tim gabungan internal dan 
eksternal ini jadi satu kesatuan, yang 
kemudian jadi kesimpulan untuk 
melengkapi apa yang saat ini sedang 
dilaksanakan oleh penyidik, dan juga 
oleh tim internal yang menangani 
kasus-kasus yang berkaitan dengan 
kepolisian," ucapnya.  (hiski ,rls , 
ist,ant/dya)

mengatakan begitu," katanya
.
Polri	Janji	Tak	Tumpang	Tindih

Polri memastikan investigasi kasus 
kontak tembak yang menyebabkan 
Brigadir J tewas tidak tumpang tindih. 
Meskipun ada sejumlah pihak yang 
a k a n  t e r l i b a t  d a l a m  p r o s e s 
penyelidikan kasus ini.

“Jadi tidak ada tumpang tindih 
dalam pekerjaan ini .  Tidak ada 
benturan dalam pekerjaan,” ujar 
Kepala Biro Penerangan Masyarakat 
Brigadir Jenderal Ahmad Ramadhan 
saat konferensi pers di Mabes Polri, 
Rabu(13/7).

Dia menjelaskan bahwa tim yang 
dibentuk Sigit berisikan Inspektorat 
Pengawasan Umum, Badan Reserse 
Kriminal, Intelijen Keamanan, Asisten 
Sumber Daya Manusia Polri, dan Pusat 
K e d o k t e r a n  d a n  K e s e h a t a n . 
Sedangkan pihak eksternal adalah 
Komisi Nasional Hak Asasi Manusia 
(Komnas HAM) dan Komisi Kepolisian 
Nasional (Kompolnas).

Ramadhan meyakinkan bahwa tim 
ini akan bekerja secara transparan, 
objektif dan akuntabel. “Kemudian 
hasil kerja tim khusus ini nanti akan 
memberikan rekomendasi tindak 
l a n j u t  k e p a d a  u p a y a - u p a y a 
penyelidikan dan penyidikan yang 
telah dilakukan,” tuturnya.

Jumlah tim tersebut mengandal-
kan personel yang diperlukan dari 
setiap divisi yang terlibat. Ramadhan 
tidak merincikan angka pasti personel 
yang diturunkan soal penanganan 
kasus.Selain itu, kata Ramadhan, Polri 
bakal menyampaikan perkembangan 
kasus ini secara berkala dan terus-
menerus kepada publik. Pihaknya 
tidak akan menyampaikan secara 
terpisah karena menunggu hasil yang 
bisa diumumkan.

D i a  m e n e g a s k a n  b a h w a 
keterlibatan Polres Metro Jakarta 
Selatan tetap beriringan dengan tim 
bentukan Kapolri. Namun untuk 
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perkiraan 50 banding 50. Tim yang 
dikoordinasi oleh Badan Meteorologi 
Inggris mengatakan kemungkinan 93 
persen, dunia akan mencatat rekor 
tahun terpanas pada akhir 2026. Para 
peramal cuaca juga memperkirakan 
akan terjadi megadrought, kekeringan 
yang berkepanjangan sehingga rawan 
kebakaran di Barat Daya Amerika 
Serikat (AS).

“Kita akan melihat pemanasan 
lanjutan sejalan dengan apa yang 
diharapkan dengan perubahan iklim,” 
kata ilmuwan senior Inggris Leon 
Hermanson yang mengoordinasikan 
laporan tersebut .  Prakiraan ini 
merupakan gambaran besar prediksi 
iklim global dan regional pada skala 
waktu tahunan dan musiman.

Sejak akhir 1800an, suhu tahunan 
bumi sudah meningkat sekitar 1,1 
derajat celsius dan akan terus naik 
mencapai 1,5 derajat celsius. Pada 
t a h u n  2 0 1 8 ,  l a p o r a n  s a i n s 
Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) 
memperkirakan efek dramatis dan 
berbahaya pada manusia dan dunia 
jika pemanasan melebihi ambang 
batas global, yaitu 1,5 derajat celsius.

Ambang batas global 1,5 derajat 
ditetapkan bukan untuk satu tahun, 
tetapi dalam periode 20 atau 30 tahun. 
Namun,  ini  t idak sepert i  yang 
diprediksi dari kabar terbaru.

Di sisi lain, menurut analisis baru, 
Kutub Utara memanas lebih dari 
empat kali lebih cepat daripada laju 
pemanasan global. Hanya empat dari 
3 9  m o d e l  i k l i m  y a n g  b i s a 
memprediksi  dua peningkatan 
signifikan dalam tren yang terjadi 
dalam 50 tahun terakhir.

"Tiga puluh tahun dianggap 
sebagai waktu minimum untuk 
mewakili perubahan iklim," kata Petr 
Chylek, fisikawan dan peneliti iklim di 
Los Alamos National Laboratory dan 
penulis utama studi di Geophysical 
Research Letters. 

Ilmuwan mengurangi interval 
waktu menjadi 21 tahun. "Pada skala 
waktu yang lebih kecil itu, dan 
bertentangan dengan penyelidikan 
sebelumnya yang menemukan bahwa 
indeks amplifikasi Arktik meningkat 
secara mulus, kami mengamati dua 
langkah berbeda, satu pada 1986 dan 
yang kedua pada 1999," ucap dia, 
dilansir dari Phys.(afp,phys,ist/dya)

SHANGHAI- Para ilmuwan mengata-
kan bahwa gelombang panas menjadi 
lebih sering di negara-negara di dunia 
karena perubahan iklim. Bahkan 
kemungkinan akan menjadi lebih 
lama dan lebih intens karena suhu 
global terus meningkat.

Terbaru, cuaca panas ekstrem 
melanda kota-kota di Cina. Salah 
satunya, Shanghai yang mencatat 
rekor suhu terpanasnya pada Rabu 
(13/7). Dilansir kantor berita AFP,  di 
stasiun cuaca pusat Shanghai pada 
hari Rabu, merkuri naik menjadi 40,9 
derajat Celcius (105,6 Fahrenheit) 
pada pukul 14:30 waktu setempat, 
demikian situs berita resmi dari 
l aya n a n  m e te o ro l o g i  n a s i o n a l 
melaporkan.

Angka itu disebut menandai rekor 
suhu udara tertinggi di wilayah 
setempat sejak pencatatan dimulai 
pada 1873. Setidaknya sudah ada 84 
kota di Cina yang mengeluarkan 
peringatan siaga merah tingkat 
tertinggi mereka akibat gelombang 
panas

Para pengguna media sosial 
m e n g e l u h k a n  c u a c a  y a n g 
m e n y e s a k k a n  i t u .  S a l a h  s a t u 
pengguna di platform Weibo yang 
populer mengatakan bahwa mereka 
"merasa seperti  daging di atas 
barbekyu ketika saya pergi untuk 

m e l a k u k a n  t e s  C O V I D  s a y a 
b a r u s a n ." " M u n g k i n  i t u  a k a n 
membakar semua virus,"  bunyi 
komentar lainnya di Weibo.

F o t o - f o t o  d i  m e d i a  s o s i a l 
menunjukkan para petugas kesehatan 
di Shanghai duduk atau berbaring di 
atas balok es untuk mendinginkan diri 
saat mereka melakukan tes COVID-19 
m a s s a l  ya n g  b e r t u j u a n  u n t u k 
membendung peningkatan kasus 
infeksi virus Corona.

S h a n g h a i  t e l a h  m e n g a l a m i 
lockdown terkait  Corona yang 
melelahkan awal tahun ini, yang 
mengharuskan sebagian besar dari 25 
juta penduduknya tetap di rumah 
mereka selama sekitar dua bulan.

Serentetan peringatan panas 
diberlakukan di seluruh Cina timur 
dan selatan pada hari Rabu ini, ketika 
pihak berwenang memperingatkan 
bahwa suhu dapat mencapai 42 
derajat Celcius di daerah-daerah 
tertentu.Beberapa outlet media 
melaporkan sejumlah kematian 
terkait gelombang panas.

Konsumsi listrik telah mencapai 
rekor di beberapa bagian negara 
karena warga dan tempat-tempat 
bisnis telah menghidupkan AC agar 
tetap dingin.Cina sebenarnya tidak 
asing dengan musim panas, namun 
tahun ini akan menjadi yang terpanas 
bahkan menurut standar negara itu.

 
Juga	Landa	Eropa	

Beberapa bagian di Eropa Barat 

mengalami panas yang lebih ekstrem 
p a d a  a k h i r  p e ka n  l a l u ,  a k i b a t 
g e l o m b a n g  u d a r a  p a n a s  ya n g 
bergerak ke utara dari Afrika.Suhu di 
S p a n y o l  d a n  P r a n c i s  t e l a h 
m e m e c a h k a n  r e k o r,  m e m b u a t 
pelayanan di sejumlah rumah sakit 
dan jaringan energi terkendala.

S e j u m l a h  p e j a b a t  P r a n c i s 
memperkirakan suhu di beberapa 
daerah akan mencapai 42C pada hari-
hari ini. Para ilmuwan memperingat-
kan bahwa perubahan iklim membuat 
periode gelombang panas yang 
meningkat tajam lebih sering terjadi 
dan lebih awal, dan menjadi lebih 
p a r a h . S u h u  t a h u n a n  b u m i 
diperkirakan naik hingga 1,5 derajat 
Celsius selama lima tahun ke depan

Prancis mengalami gelombang 
panas paling awal yang tercatat di 
negara itu sejak pencatatan dimulai 
pada 1947, kata badan meteorologi 
setempat .  Para petani di  Italia 
memperingatkan dampak kekeringan 
pada panen mereka, dengan level air 
di Sungai Po turun hampir tiga 
perempat dibandingkan dengan rata-
rata musiman.Di Spanyol, petugas 
pemadam kebakaran menangani 
kasus kebakaran hutan di wilayah 
Katalan.

Tim dari Organisasi Meteorologi 
D u n i a  ( W M O )  m e n g a t a k a n 
kemungkinkan dunia akan mengalami 
peningkatan suhu 1,5 derajat celsius 
per tahun. Itu akan berlangsung mulai 
dari sekarang hingga 2026.

Kemungkinan tersebut mencapai 

Dunia Waspada! Shanghai Cetak Rekor 
Suhu Terpanas 40,9 Derajat Celcius

PETA SEBARAN SUHU TERPANAS DI CINA

NEGARA TERPANAS DI DUNIA PADA 2021 

28.83 28.71 28.65 28.45 28.38 28.34
28.23 28.04 28.02 27.97

Mali Burkina Faso Senegal Tuvalu Djibouti Mauritania Bahrain Palau Qatar Gambia

Sumber:	World	Population	Review	(Derajat	Celsius)	

(Ilustrasi)	Suhu	terpanas	hingga	40	derajat	celcius	menghantam	Cina,	hingga	masyarakat	mengalami	masalah	kesehatan	serta	konsumsi	listrik	
makin	meningkat	untuk	pendingin	ruangan.	(Foto-AP)


